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PADANG, HALUAN - Flirri ini
Senn Q2/5), DPRD Sumbai akan
membentuk dan'menetapkan ke-
anggotaan panria khusus @ansus)
Pembahasan Novotel. Pembentukan

Pansus Novotel
bakal dilak-

s anakan
melalui
agenda
f^p^t
pafl-
Puma

>> DPRD

hal M

DPRD Dari Halaman. l
yang sudah dijadu,-alkan Badan Musvawarah
DPRD Sumbar beberapa wakru lalu, dan rapat
iru akan berlangsung hari ini.

I{etua DPRD Sumbar Supardi kepada
lJa./a1n Minggu (21/5) mengatakan, lutu,
belakang DPnn memheituk pansus
Pembahasan Novotel berangkat dari hasil raoat-
rapat kerja yang dilaksanakin oleh Komisi III
DPRD Sumbai dengan pihak terkait.

Dimana ,]ari halij ripat kerja yans sudah,
diselenggarakan Komisi Iil DPRD ifu dfteuhur,
keuntungan yang didapal Pemprov dal amkeila
sama BOT atas pengeiolaan Novotel jauh dari
harapan.

Pembentukan Pansus Novotel iuqa dioerkuat
oleh adanya remuan oleh BPK ru"p.rv,,utrt*
Sumbar rerkait kerja sama pengelolaan Novotel ini.

"Bicar.aBOl dasar kita 6ikin kerja sama iru
mesilnya kan ada keuntungan yang bisa diambil
dari sana, iangan satu pih-ak sajalang unrung.

,\** yangtErfadr, sejak awai pe4an;iin dibuat
hlngga sekarang srfatni-a kan selalu merugi,
setoran ya.ng diterima Pemprov tiap tahunnya
sangar kecil," ucapnya.

Lebih- lanjut ia menyampaikan, dalam
pgri.?niian ke qa;arna pengeiolaan N ovotel selain
dinilai ddak mendarangf,an keunrunsan unruk
Pemproq persoalan laln yang dilihXt DPRD
adalah terkait wakru berakhirnia oerianiian.

Iamengatak an, adakeran,luti t.it uit kapan

berakhirn^y a p erjanjran' keri a sama antara
P--emprov Sumbar dengan pT Graha Mas Citra
Wisata sebagai pengelola Novotel. pada satu
pasal disebu_tkan berakhirnya perjaniian kerja
sama BOT diukur dad NJCjp yaitup,ada2023
s.9k3ra-ng, sementara pada" pasil lainnya
diseb u tk a n perj an jian kerj a sama berakhir Tah un
2024 mendatang. "Perjanjiannya cuma saru,

lq"i a11qa pasal yang satu dengan yang latnnya
befbeda, ular 5upar-dr.

Berangkat {3{ berbagai persoalan tadi,
sambungnya, DPRD mdmutuskan untuk
membentuk Pansus, agr berbagai
permasalahan yang ada bisa teijawab.

I{etua l(omisi lli DPRD Sumbar Ali
lanjung menutuikan, hasil kerja sama Build
Operate Transfer @Ol) arau ilanzun Serah
Guna Hotel Novotel Bukitringgiyan! diterima
Pemprov Sumbar memang i"iitt'autit u,i*n.
Pemprov hanya menerima dikisaran Rp30djuta
uap tahunnya.

"Intinya kerja sama aset yang dijalankan tidak
mengunrungkan unruk Pemprov. Kita puruskan
membentr-* Pansus agar bisa didapat k6teranean
yang.lengkap kenapa bisa seperti itu? Kta
harapkan iru brsa menjadr eva.luasi unnrk pemprov
dalam bekerja sama dengan pihak lain ke deban.
I(alau.ada keria sama pEngelolaan aset, iaigan
sarxpil tldak mengunrungkan unruk pemeriniah
daerah," tukasnya. (len) -


